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         mercredi 9 juin 2021 
 

 
 

 
Objet : Compte-rendu du COPIL EDD N°2 du jeudi 3 juin 2021 
 

 
 Personnes présentes : 

o Eco-délégués : 
 Maxence Loridon 
 Lisa Audren De Kerdrel  
 Ainhoa Magnin 

o Personnels administratifs 
 Mme Timouma (proviseure adjointe) 
 Mme Turlot (proviseure adjointe) 
 Mme Charrier (agente d’accueil) 

o Professeurs : 
 Mme Lecerf (professeure documentaliste) 
 Mme Leclerc  (professeure de sciences) 

 
 Actions réalisées au cours de l’année scolaire 2020-2021 : 

o Commission Biodiversité : 
 Prise de contact avec la LPO, signature d’une convention et labellisation du lycée comme refuge 

LPO.  
 Mise en place d’un atelier pour construire des mangeoires et des nichoirs à oiseaux. Premier atelier 

prévu le mercredi 9 juin.  
 Installation d’un stand d’exposition autour de la biodiversité au CDI en partenariat avec les 

professeures documentalistes. Ce stand semble rencontrer beaucoup de succès auprès des élèves 
et des professeurs. 
 

o Commission économie sociale et solidaire : 
 Communication autour de l’association « un objet pour un SDF » venant en aide aux sans-abris 

(organisation de maraudes solidaires). 
 

o Santé et environnement : 
 Démarrage d’un projet concernant le recyclage des masques jetables.  
 Prise de contact avec une association nantaise s’engageant à fournir une « box » de récolte des 

masques usagés et à venir la récupérer une fois pleine afin de recycler les masques. La box peut 
contenir jusqu’à 500 masques.  

 Projet validé par le CA. Devis estimé à 57 euros pour une box. Projet à l’état de « test » pour le 
début de l’année prochaine.  
 

o Actions diverses :  
 Création d’un panneau d’affichage consacré aux actions et initiatives des éco-délégués. 

 
 Discussion autour du fonctionnement des éco-délégués : 

o Idées d’amélioration : 
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 La 1ère réunion devrait avoir davantage pour objectif de faire se rencontrer les éco-délégués 
(échanger les numéros, les adresses mails et créer un groupe de discussion). 

 Il a été suggéré qu’une boîte à idées soit installée au lycée avant la première réunion des éco-
délégués afin que les élèves puissent y mettre leurs suggestions de projets. Ces idées seraient alors 
étudiées et sélectionnées lors de la première réunion.  

 Envisager un fonctionnement par projet et non par commission pour l’année prochaine. Les éco-
délégués pourront se positionner sur les projets qu’ils souhaitent mener plutôt que dans des 
commissions définies. 

 Ne sélectionner que quelques actions à réaliser entre 2 COPIL afin de ne pas s’éparpiller sur trop de 
projets. 

 Matérialiser les créneaux sur lesquels les éco-délégués peuvent se réunir dans leur emploi du 
temps (exemple le mercredi de 13h à 14h).  
 

 Projets à développer : 
o Végétalisation de la Verrière, réflexion entamée cette année 
o Actions solidaires 
o Recyclage et récupération 
o Projets pédagogiques en partenariats avec des enseignants 
o Développer le bio et le local à la restauration scolaire 
o Organiser des débats, des ciné-débats 
o Organiser des sorties avec les éco-délégués et notamment une journée d’intégration/formation 

 
 Calendrier prévisionnel : 

o COPIL au début de l’année avec les anciens éco-délégués 
 3ème semaine de Septembre 

o Campagne d’élections 
  Septembre-Octobre 

o Elections 
 Autour du 5 octobre 

o Journée d’intégration/formation 
 Fin octobre-début novembre 

o 3 COPIL 

Compte-rendu co-réalisé par Maxence Loridon et Jeanne Hervault.  
 

 
 
M. Timouma 
Proviseure Adjointe 

 


